
PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DE L’ÉTINCELLE 
 

Une séance légale du Conseil d’établissement de l’école de l’étincelle s’est tenue à l’École de 

l’Étincelle le 12 septembre à 19 h 30. 

Sont présents les membres du conseil d’établissement : 

 

Représentants des parents : 

Gabrielle Jean 

Léonie St-Pierre Dionne 

Gabrielle Mercier 

Charles Tremblay 

Rachel Larouche 

Stéphanie Jobin 

Sylvain Laflamme   

   

Représentantes des enseignants : 

Sandy Joubert 

Marie-Pier Roy    

Josée Bissonnette 

      

Représentante du personnel de soutien : 

Rosalie Martineau 

    

Directrice :  

Mireille Bergeron       

 

Bloc 1 

1.a)  Secrétaire d’assemblée 
 

b) Présences et quorum 

Le quorum est respecté, la réunion peut débuter.  
 

c) Nomination de la présidence  

 Mme Cindy Auger sera présidente. Mme Léonie St-Pierre Dionne sera vice-

présidente. Adopté à l’unanimité.  

 CE-23-09-12-01        À l’unanimité 

d) Accueil des nouveaux membres (et coordonnées)   
 

e)   Nomination de deux représentants de la communauté   

 Mme Gabrielle Jean propose Mme Lynda Carrier. Mme Cindy Auger propose 

d’attendre une réponse de la municipalité pour un 2e candidat de la communauté. 

Adopté à l’unanimité.  

 CE-23-09-12-02        À l’unanimité 
 



 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour   

 Mme Léonie propose l’adoption de l’ordre du jour.  

 CE-23-09-12-03        À l’unanimité 
 

3.  Adoption du procès-verbal du 14 juin 2023 

 Mme Josée propose l’adoption du procès-verbal. 

 CE-23-09-12-04        À l’unanimité 
 

4.  Suivis au procès-verbal  

 Aucun suivi n’était à faire. 

 

5. Correspondance 

 a) Courrier 

 Aucune information 

 

Bloc 2 

1. Présidence  

Aucune information 

2. Comité des parents  

Aucune information 

3. Communauté 

 Aucune information 

4. Enseignants et personnel de soutien 

 a) Activités parascolaires 

Voici les activités qui seront offertes : Football, hockey, dek hockey, judo, katag, laser tag, 

karaté, cheerleading, patin, Cardio boxe, espagnole, dessin. Notre comité d’enseignants a 

travaillé très fort pour diversifier les activités offertes dans le passé. Un membre parent 

demande si possible d’envoyer la feuille par courriel pour l’égalité de la disponibilité des 

activités parascolaires à tous les parents. 

  

Bloc 3 

1. Fonctions, pouvoirs du CÉ et formation obligatoire pour les nouveaux membres 

Mme Mireille nous présente les fonctions et rôles de chacun des membres. 

 

2. Régie interne et calendrier de travail  

 Mme Cindy Auger propose l’adoption de la régie interne et le calendrier de travail en 

acceptant de modifier le document des règles de régie interne, ce faisant en ajoutant 

les numéros de pages. La révision a été suggérée par Mme Léonie. 

 CE-23-09-12-05        À l’unanimité 

   

3. Dénonciation d’intérêt  

 Aucune dénonciation d’intérêt n’a été soulevée. 

 

4.  Déplacement en dehors du terrain de l’école (1 km) LIP 87  

 Proposé par M. Charles Tremblay. 



 CE-23-09-12-06        À l’unanimité  

          

 

6.  Activités et sorties prévues pour l’année à l’extérieur de l’école LIP 87  

Il y a un enjeu avec les autobus. Mme Mireille propose d’envoyer par courriel le projet 

de sorties et activités dès qu’il sera finalisé et qu’on adopte ce point à la prochaine 

rencontre.   

 

7. Sommets sportifs   

Mme Mireille, nous présente la programmation des Sommets sportifs et il est proposé 

par Mme Sandy. 

 CE-23-09-12-07        À l’unanimité 

 

8.   Participation Scholastic LIP 94  

La participation à Scholastic est le 26 octobre 2023. M. Charles Tremblay propose de 

participer à Scholastic. 

 CE-23-09-12-08        À l’unanimité 

 

9.  Normes et modalités LIP 96.15  

Mme Mireille, nous enverra les normes et modalités dès qu’elles seront finalisées par 

courriel et nous adopterons ce point dans la prochaine rencontre.  

 

10. Règles de fonctionnement du SDG   

Il y a un amendement au niveau des coûts, ils seront rajustés à 9,20 $. Proposé par 

Mme Léonie. 

 CE-23-09-12-09        À l’unanimité 

 

11. Suivi construction nouveau bâtiment 

La construction du nouveau bâtiment se passe bien et il n’y a eu aucun retard soulevé 

à la dernière rencontre. 

 

12.  Plan de lutte et code de vie (petits ajouts) LIP 76 

Le plan de lutte et le code de vie sont proposés par Mme Sandy. 

 CE-23-09-12-10        À l’unanimité 

 

13. CCQ, groupes et enseignants participants 

Citoyenneté et culture Québécoise remplace éthique et culture religieuse. Proposé par 

Mme Rachel Larouche. 

 CE-23-09-12-11        À l’unanimité 

 

Bloc 4  

1. Reddition de comptes du directeur  

 a) état financier juin 2022 

 Aucune information 

2.  Questions du public   

 Aucune information 

3.  Autres sujets  



 a) Retard d’autobus 

Mme Stéphanie avait communiqué avec le transport pour faire le message. 

 

 

4.  Levée de l’assemblée  

Proposée par M. Charles Tremblay. Il est 20 h 36. 

 CE-23-09-12-12        À l’unanimité 

  

        

 

 

 

______________________________            _____________________________ 

      Mireille Bergeron, directrice       Cindy Auger, présidente 


